

Schülerbesuch des ALKEV Privat Gymnasiums (Istanbul, Türkei) in Bayern



Wir waren vom 07.-13. Januar 2024 mit dem BayBIDS Schnupperreisen -Stipendium in Bayern. Es war eine wundervolle Reise nach Nürnberg. Wir hatten die Gelegenheit, die Stadt zu erkunden und auch zu erfahren, was verschiedene Universitäten zu bieten haben. Unter diesen Universitäten befanden sich bedeutende Namen wie die Technische Hochschule Würzburg-Schweinfurt (THWS), die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen (FAU), die Ludwig-Maximilians-Universität München (LUM) und die Technische Universität München (TUM).

Wir erlebten die historische Atmosphäre Nürnbergs. Die historischen Gebäude in der Altstadt und die interessanten Geschichten der Reiseführer halfen uns, uns mit der Vergangenheit der Stadt vertraut zu machen.

Der faszinierendste Teil war der Besuch von Universitätslaboren und Forschungszentren. Der Anblick der vorgestellten Projekte von THWS, FAU, LUM und TUM und der Austausch mit den Studierenden hat uns wirklich inspiriert.

Diese Universitäten bieten großartige Bildungsmöglichkeiten in verschiedenen Bereichen. Unsere Reise gab uns einen tollen Einblick in die akademische Welt dieser Universitäten und half uns bei unseren zukünftigen Bildungsentscheidungen



Die Reise mit dem BayBIDS Schnupperreisen -Stipendium nach Bayern hat mir im Großen und Ganzen gefallen. Die Personen an den Universitäten, die wir besucht haben, haben die Universitäten sehr ausführlich erklärt und die Fragezeichen aus meinem Kopf entfernt. Neben den Informationen zur Bewerbung und den Studiengängen waren auch die Campusführungen schön. Auf diese Weise hatten wir die Möglichkeit, etwas über das Universitätsleben und die Stadt zu lernen. Für mich war die FAU die schönste Universität, die wir besucht haben. Sowohl der Campus als auch das Studienangebot waren für mich besser geeignet als andere Universitäten. Dadurch waren Hochschulvorträge und Campusrundgänge für mich sehr nützlich.